

Reformierte
Kirche Kölliken

Ein Mädchen namens Willow

**Mittwoch,
22. Oktober**

14.30 Uhr

Filmnachmittag für Er-
wachsene und Kinder;
Kinder ohne Begleit-
ung ab der 1. Klasse

96 Minuten; 2025



Die Geschichte:

Was soll Willow denn mit einem Wald anfangen? Den hat sie nämlich von ihrer Großtante Alwina geerbt. Und nicht nur den - Alwina hat Willow auch noch ein kleines windschiefes Häuschen hinterlassen und vor allem: ihre Hexenkraft. Doch ob Willow dieses Erbe, mit allem was dazu gehört, wirklich annehmen möchte? Und dann soll sie auch noch drei Mädchen finden, die die Gabe des Hexens ebenfalls in sich tragen und gemeinsam mit ihnen den Wald retten. Nur wo? Und vor allem, wie? Zum Glück ist Willow nicht allein, denn Rufus, der Fuchs, weicht nicht mehr von ihrer Seite.

Die Filmvorführung ist gratis.

Nach dem Film werden Getränke und etwas zum Knabbern offeriert.
(Siehe www.kirche-koelliken.ch)